

ROTARY CLUB OF

# KANAZAWA-NORTH WEEKLY



## 金沢北ロータリークラブ

例会日：木曜日 12:30～13:30

例会場：卯辰山・ホワイトハウス

事務局：金沢市尾山町9-13・金沢商工会議所

TEL <0762> 63-1151

会長：山田 安隆 幹事：大村 精二

会報委員長：清水 忠

1974・6月27日

第18号

## 金沢北ロータリークラブ

### 国際ロータリー加盟

### 認証状伝達式



薫風かおる6月16日、緑したたる本多の杜を背景に、金沢の中央、北陸放送会館で、金沢北ロータリークラブの国際ロータリー加盟認証状伝達式が盛大かつ厳粛に開かれた。

中西石川県知事、安田第361地区ガバナーはじめ、内外多数の来賓と全国33クラブから馳せ参じた430名の会員に祝福され、金沢東ロータリークラブのスポンサーの下に、38名のロータリアンは今新しくはぐたいたたのである。

それは、1905年シカゴの一青年P・ハリスが2、3の友人と語らって、友愛と奉仕の城をつくり上げたあの創始の時を思い起させるものであった。

それから70年の歳月が流れた。

ロータリーは今や150の国家で、15,931のクラブ、749,000人の会員を擁する世界的組織に拡大した。

しかし、内外の現状は、経済不安と人心の荒廃という激動のさ中であって、時代と姿こそ違え、当時と基本的に異なる所はない。

いってみれば、ロータリーの精神は、創始の頃にもまして、今強く求められているといわねばならない。

栄ある認証式を迎え、我々金沢北ロータリークラブ一同は、改めて社会的使命を自覚し、我々自身のためにそして社会の発展と調和のために、一歩々々着実な歩みをつづけることを誓うものである。

“二三步を 歩きはばたて 天の鶴”

朱鳥

## 記念講演



### “ロータリー いかにあるべきか”

神守源一郎氏

本来人間は幸福をもとめて生きていく動物である。しかし、そのもとめる幸福は、各人それぞれによって違う筈であり、その異った生き方の集まりとして人間社会が存在するところに、あらゆる問題の根源がある。

社会的動物として、或る場合には自分だけの幸福追求を抑え、他人の利益をも多少は考える——いうなれば利己心と利他心の調和こそ、人間本来の生き方であり、人間社会の円満な発展のための最低条件である。

そして、この利己心と利他心の調和こそ、正しくロータリー精神の真髄であり、ロータリーの存在意義もこゝにあるといえるであろう。

こういった使命をひきさげて、ロータリーは今、日本の隅々にまで、燎原の火のように拡大しつつある。

しかし、ロータリー精神の基盤であるデモクラシーとヒューマニズムの思想は、本来日本人に最も欠ける要素である。日本人はこの事を自覚しているであろうか。今一度我々は、自分の足もとを見なおそうではないか。

そして、逆説めくが、ロータリーがなくてもよい社会を創り上げるために、精一杯の努力をしようではないか。

(文責 清水 忠)



#### 式典風景

“金沢北ロータリーは国際ロータリーの会員たることを正式に承認する”  
安田ガバナーより山田会長に認証状が手渡された。



“先輩の皆さんのご指導の下、地域社会の塩として立派に活躍するよう努力します。” 山田会長挨拶

万国旗の贈呈 “キューバ共和国旗”



“親睦と奉仕をモットーに地域社会のよきリーダーとして活躍されるよう望む”  
中西石川県知事の祝辞。

**登録風景**

“どのようにして皆さんをお迎えするか”  
会員と夫人全員が集ったのは今回がはじめて。



山田会長はじめ一同勢揃いでお客様を迎える。

**祝宴風景**

塩村会員も熱演する“三曲都踊り”にお客様はうっとり。



源氏の落武者が伝える“二僕いやさか踊り”に拍手の嵐。

**大会点景**

淡文会にお手伝いいただいた“記念茶会”の優雅なたぐずまい。



浅田グループが丹精こめた加賀料理に、お客様は堪能の舌つゞみ。

### 第34回例会

- ◆ 6月6日(木)曇 ホワイトハウス 12:30~13:30
- 卓話 “尺八について” 会員塩村喜代次君
  - 出席 出席32名、欠席6名、出席率 84.21%  
先週補正出席率 100%
  - 来訪者 高岡西RC 中西宏君  
岡山西RC 南務君  
村上RC 高橋茂君  
金沢RC 真柄要助君、石崎皓三君  
坪野俊雄君  
金沢東RC 矩幸成君、更田康彦君  
柴田満明君  
金沢西RC 加藤志一郎君  
進藤太一郎君、高島雄二君  
金沢南RC 柿木英夫君
  - 御誕生日祝 越野民男君、桜井健太郎君
  - 御結婚祝 越野民男君、由井賢一君
  - ニコニコBOX 新築店舗落成記念 山岸与作君
  - 今日のニュース 「金大中氏は出国を含めて自由」との日韓了解事項になっていたのに、韓国側は選挙違反と法廷召喚と云う強硬度を取った為日本政府は苦境に立たされた。

### 第35回例会

- ◆ 6月13日(木)晴 ホワイトハウス 12:30~14:30
- 卓話 認証状伝達式全般について打合せの為本日の卓話は中止
  - 出席 出席33名、欠席5名、出席率 86.84%  
先週補正率 97.37%
  - 来訪者 志賀RC 泉元順平君  
岐阜長良川RC 堀昭三君  
金沢RC 佐山好三君、真柄要助君  
金沢東RC 釜谷勇二君、浅田裕久君  
山上嘉久君、辻安伴君、福光博君  
井上浩一君、高桑治君、諸江賢二君  
大樋年郎君、中橋秀夫君  
金沢西RC 可児保君、綾塚修司君  
金沢南RC 米谷半平君
  - 幹事報告 本江他美夫会員のお母様がお亡くなりになり葬儀参列。

- 今日のニュース 米大統領夫婦公式訪問でエジプトに着き“米国は平和を実現する為積極的な役割を果たす事を希望し、世界のいかなる地域への野心を持たない”と述べた。

### 第36回例会

- ◆ 6月20日(木)晴 ホワイトハウス 12:30~13:30
- 卓話 “郷土料理について” 大友佐太郎氏
  - 出席 出席31名、欠席7名、出席率 81.58%  
先週補正率 100%
  - 来訪者 千葉南RC 板倉兵衛君  
金沢RC 山田政一君、江川昇君  
山本清嗣君、大樋長左衛門君  
田中繁男君、竹村重武君  
馬郡邦雄君、松本静夫君  
徳田保久君  
金沢東RC 辻安伴君、上野彦助君  
紙谷栄次郎君、藤井良之助君
  - 幹事報告 例会終了後6月定例理事会開催、第361地区協議会6月23日砺波市で開催、出席者確認。'73年国際ロータリー手続要覧配布。中島RCよりバナー受領。
  - ニコニコBOX 高田全会員引開院10周年記念として
  - 今日のニュース 日本版マスクー法(自動車排ガス規制)の51年実施に自動車業界の反対が出ている問題について田中首相はこれ迄51年度実施の為の最善の努力をしてきたが、アメリカでも実施時期を延期するなど情勢が変ってきている。日本でも技術開発が遅れており、計画通りの規制は物理的に不可能と述べた。

### ロータリーニュース

- 認証状伝達式が無事終了して初めての例会であるため、皆々“御苦労さんでした”の挨拶が交される中、次の通り発表があった。
- 慰労懇親会御案内(御夫人同伴の事)  
日時 6月27日(木) 午後6時  
場所 広坂・石亭広間  
会費 会員 5,000円、夫人 3,000円  
○当日の昼の例会はありません。

### 例会出席状況 5月

会員名	月日	5/2	5/9	5/16	5/23	5/30	5月	会員名	月日	5/2	5/9	5/16	5/23	5/30	5月
浅田 豊久		○	○	○	○	○	◎	大海 徳二		M	M	○	○	○	◎
東元 潔		○	○	○	○	○	◎	大村 精二		○	○	○	○	○	◎
平尾 信明		○	○	M	○	○	◎	桜井 健太郎		○	M	M	○	○	◎
本江 他美夫		○	○	○	○	○	◎	柴田 三郎		○	○	○	M	M	◎
泉 武義		○	○	○	○	○	◎	清水 忠		○	○	○	○	○	◎
上 次作		○	M	○	○	○	◎	塩村 喜代次		○	○	○	○	○	◎
笠間 恒次		M	M	○	○	○	◎	高田 全		○	○	○	○	○	◎
木田 忠男		○	○	M	○	M	◎	俵 外代吉		○	○	○	○	○	◎
木島 光仁		M	○	○	○	○	◎	土原 一二		○	○	○	○	○	◎
小林 隆二		○	○	M	○	○	◎	釣見 栄一		○	M	○	○	○	◎
越野 民男		○	○	○	○	○	◎	若野 三朗		○	○	○	○	○	◎
小杉 守男		○	○	○	○	○	◎	山田 淳		M	○	○	○	M	◎
小杉 善二		○	○	○	○	○	◎	山田 安隆		M	○	○	○	M	◎
三田 良信		M	○	M	○	○	◎	山上 啓介		○	○	○	○	○	◎
宗田 市太郎		○	○	○	○	○	◎	山岸 与作		M	○	○	M	○	◎
長野 幸雄		M	○	M	○	○	◎	米沢 繁男		M	○	○	○	欠	×
大場 勝雄		M	○	○	○	○	◎	米沢 修一		○	○	○	○	○	◎
岡部 三郎		○	○	M	○	M	◎	吉田 昭炳		○	M	○	○	○	◎
岡田 林太郎		○	○	M	○	○	◎	由井 賢一		M	○	M	M	○	◎